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いよいよ３年生のみなさんの進路活動も本番を迎え，就職試験・進学試験が始まりました。今年度は例

年どおり９月１６日(金)スタートとなりました。夏休み期間中は，各自の希望する企業への見学や面接試験

の際に短い時間で自分をうまくPRできるように練習を重ねたり，履歴書を作成したりと各自の進路目標

達成に向け真剣に取り組んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  コロナ禍の対応で“オンライン試験”の生徒もおり，みやぎ 

BA5宣言が9月末まで延長されるなどいつも以上に健康管 

理にも気を付けて取り組む様子がみられます。 

  ９月９日(金)の『就職・進学出陣式』では，代表生徒による決意表 

明がありました。みなさんのこれまでの頑張りが発揮できるよう， 

健闘を祈っています！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ３年１組 佐藤悠真さん 

私は入隊採用試験に向けて勉強や面接練

習、適性検査対策などに力を入れています。３

年生は進学就職公務員（自衛隊）に分かれ定

期的に面接練習をしてきました。これから試験

を控えている皆さん、頑張りましょう！ 

 

 

就職試験は 

９月16日 開始 

    3年3組工藤好幸 

今、私たちは就職試験に向けて面接

練習などに一生懸命取り組んでいます。

放課後は積極的に先生方に面接の練習

をお願いしています。本番では、これま

でやってきたことを十分発揮できるよう

に皆さんも頑張りましょう。 

 

【履歴書指導の様子】  

Fight！鹿商生 

【出陣式での決意表明の様子】  

【 LHRでの作業の様子 】 

    3年2組永沢琉唯 

私は希望する大学の総合型選抜試験に向けてプレゼンテ

ーションの資料作成や面接、小論文対策などに取り組んでい

ます。プレゼンテーションのために必要なアンケート調査の実

施や模擬プレゼンテーションを行い万全の状態で本番に臨み

たいと考えています。進学を目指す人も就職を目指す人も合

格を目指してみんな努力しています。 

 

   2年１組今野莞那：毎年恒例の壁画作成を今年もできてうれ

しいです。生徒数が少なくなってきて大変ですがみんなで協力して

完成させたいです。何ができるかが楽しみです。 

2年3組鈴木蒼來：現在、私たちは鹿商祭にむけてモザイクア

ートの作成に取り組んでいます。折り紙を小さく切ったり貼ったり

する作業はこれまでと同じで大変です。でも楽しくみんなで力を

合わせて完成を目指しています。みんなで完成させたモザイクア

ートがそんな作品に仕上がるか楽しみです。 

 

鹿商祭にむけて 

作成スタート！ 



 

令和４年９月２１日                                     宮城県鹿島台商業高等学校 第４-６号 

 

宮城県鹿島台商業高等学校 

〒989-4104  

大崎市鹿島台広長字杢師前 44 

TEL  0229-56-2664   

FAX  0229-56-2461 

 

 

9月9日にマナーコミュニケーションアドバイザーさんを講師に招いて

ビジネスマナー講習会を実施しました。10月に2年生全員が参加するイ

ンターンシップの事前指導として企画しました。秘書サービス接遇の専門家

から貴重なお話をたくさんいただき、充実した時間となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

検索 

鹿島台商業高校の公式ホームページは 

← こちらから 

https://kasimadai-ch.myswan.ed.jp/ 

 鹿島台商業高校 

  

    2年3組阿部未来 

   ビジネスマナー講習会では様々なことを学ぶことができました。まずは「働くこと」についてあらためて

学びました。私は「お金をもらうこと」だと思っていました。しかし深く考えていくとお金を稼ぐためには仲間

との協働・信頼を得ること、相手への思いやりが大切になることが分かりました。次に高校生と社会人との

違いや職場で好かれる人になるため秘訣について学びました。自分から明るいあいさつをすることが大

切であることが分かりました。10月に参加するインターンシップでは今回の講習会で学んだあいさつ、身

だしなみ、言葉遣いなどを特に気をつけながら頑張ろうと思います。いろんな知識を身に付けられるよう

頑張ります。 

 

カヌー部  １年２組 阿部 笠斗 

   私は、カヌー部に入部し新人大会で，良い成績をだすことを目標に頑張って 

きました。はじめて出場した，新人大会では緊張でうまくゴールできるか不安で 

したが，シングルの準決勝で３位に入ることができました。決勝では，８位という 

結果でした。最後まで，全力で漕ぐことができました。悔いなく漕ぐことができま 

した。 

 目標をもって，一つの事に取り組むことの大切さを知ることができました。今後も，より高い目標を持って頑

張っていきたいと思います。１０月に行われる東北高校新人大会（福島県二本松市）では，５００Mを全力で漕

ぎきることを目標に，頑張ります。 応援よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

て頑張っていきたいと思います。 

 １０月に行われる東北高校新人大会（福島県二本松市）では，５００Mを全力で漕ぎきることを目標に，頑張

ります。 

 応援よろしくお願いします。 

 

 

  １年１組中川稜太郎 

私たちカヌー部は，８月の大水害により夏休み中は自分たちの満足の 

いく練習はできませんでした。鹿島台では練習ができなかったので中新田 

のカヌー競技場に出向いて全力で練習に取り組んできました。  

   私は高校新人大会では，カヤックフォア（４人乗り）に出場しました。 カヌ

ーを安定させ早く漕ぐには ４人のクルーが気持ちを合わせて同じタイミ 

ングで漕ぐ必要があります。気持ちがバラバラだとバランスが崩れて転覆してしまいます。大会では４人で声

を合わせながら必死にこぎ続けました。腕がパンパンでしたが４人の気持ちを合わせてゴールすることがで 

きました。結果は２位に入賞することができました。１０月に行われる東北新人カヌー大会では入賞を目指して

「鹿商魂」で頑張ります。応援よろしくお願いします。 

 


